



**Dhita Morita Ikasari, STP., MP**

thamauree@ub.ac.id

**Jurusan Teknologi Industri Pertanian**

Laboratorium Manajemen Agroindustri

### **Bidang Keahlian**

Dhita Morita Ikasari, STP, MP merupakan dosen yang mempunyai fokus ilmu pada Teknik Industri Pertanian khususnya dalam bidang Sistem dan Pengendalian Produksi. Keahlian spesifik yang dimiliki berkaitan dengan perencanaan produksi dan pengendalian persediaan untuk produk agroindustri. Keahlian lainnya meliputi perencanaan dan pengembangan produk agroindustri dan manajemen risiko sistem produksi agroindustri.

### **Kualifikasi dan Pengalaman Profesional**

Dhita Morita Ikasari, STP., MP merupakan lulusan program sarjana Teknologi Industri Pertanian (S1) tahun 2009 Universitas Brawijaya lalu melanjutkan pendidikan Magister Teknologi Industri Pertanian (S2) di Universitas Brawijaya dan lulus pada tahun 2011. Pada tahun 2012 menjadi dosen di Jurusan Teknologi Industri Pertanian Universitas Brawijaya hingga sekarang. Dhita Morita Ikasari, STP., MP merupakan anggota aktif Asosiasi Profesi Teknologi Agroindustri (APTA) dan telah mengikuti proses sertifikasi insinyur profesional dengan gelar Insinyur Profesional Madya (IPM) yang diselenggarakan oleh Persatuan Insinyur Indonesia (PII).

### **Pengalaman Riset dan Publikasi**

Dhita Morita Ikasari, STP., MP telah banyak melakukan penelitian baik sebagai anggota maupun ketua peneliti diantaranya adalah Analisis Pengendalian Persediaan Bahan Baku dengan Metode *Silver Meal Heuristic*, Perencanaan Kebutuhan Bahan Baku Keripik Apel di UD. Ramayana Kota Batu, Strategi Mitigasi Risiko Produksi dan Pemasaran Minuman Sari Nanas Untuk Meningkatkan Kinerja dan Daya Saing UMKM Produk Wisata Unggulan, Strategi Pengembangan Produk Olahan Buah Naga Sebagai Produk Agrowisata Desa Temurejo Untuk Penguatan *Brand Majestic* Banyuwangi, Kajian Pengembangan Produk Susu Jagung yang Marketable Sebagai Upaya Penganekaragaman Produk Olahan Pangan. Beberapa hasil riset yang telah dilakukan tersebut dipublikasikan dalam beberapa jurnal dan seminar baik nasional maupun internasional.



## Rekognisi

Dhita Morita Ikasari, STP., MP pernah mendapatkan Hibah Penelitian Dosen Muda di Tingkat Fakultas Teknologi Pertanian dan Hibah Peneliti Pemula di Tingkat Universitas Brawijaya.

## Pengalaman Kerja

Dhita Morita Ikasari, STP., MP pernah menjadi Ketua Unit Jaminan Mutu Jurusan Teknologi Industri Pertanian pada tahun 2012 – 2014 dan saat ini menjadi Tim Kurikulum Jurusan Teknologi Industri Pertanian.

## Potensi Kolaborasi

Berdasarkan keahlian dan pengalaman yang dimiliki, maka kolaborasi yang dapat dilakukan adalah pada bidang perencanaan produksi dan pengendalian persediaan, pengembangan produk agroindustri dan manajemen risiko sistem produksi agroindustri.

